



## Sugiere Rosario Piedra eliminar la CNDH

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- La presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Rosario Piedra, sugirió eliminar ¡su organismo! por ser un producto del neoliberalismo. Rosario dice que la Comisión ya no responde a las necesidades del pueblo mexicano. Curiosamente ¡eso es lo que pensamos de esa señora!



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2129?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2129&authkey=!AN21t8hwSbqHFr4&ithint=video&e=0lQqB2>